

Dom

11

Ago

Homilía de XIX Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2012 - 2013 - (Ciclo C)

“Jesús tomó la decisión de ir a Jerusalén.
”

Introducción

Estamos leyendo, en este ciclo C, el Evangelio de San Lucas, y desde hace varios domingos, (domingo 13, día 30 de junio) nos está diciendo que estamos realizando un camino: “Jesús tomó la decisión de ir a Jerusalén”. San Lucas quiere ejemplificar, mediante su narración evangélica, que el largo camino de Jesús a Jerusalén es cómo debe ser nuestra vida cristiana: un seguir a Jesús, un caminar con él, también nosotros hacia la Pascua.

En ese camino nos va presentando las diversas actitudes que debemos tener en el seguimiento de Jesús para realizarlo, a través del evangelio:

- sin poner condiciones (“déjame ir a enterrar a mi padre...”);
- disponible para ir a predicar (“designó a setenta y dos y los envió por delante a predicar”);
- amando al prójimo (un hombre bajaba de Jerusalén a Jericó y cayó en manos de unos bandidos...);
- recibiendo a Jesús (como Marta y María, cada uno con su estilo);
- orando (“Señor, enséñanos a orar”)
- cuidado con la avaricia... (“lo que has acumulado ¿de quién será?”)

El amor verdadero, el amor cristiano, el amor que comparte, es el que deben tener los discípulos de Jesús. Y hoy nos lo pide Él con el compartir... Es la llamada al amor cristiano eficaz hacia el hermano necesitado, compartiendo con él lo nuestro...



Noviciado Provincias Ibéricas 2013
Convento de Sto. Tomás (Sevilla)